

Le président bolivien met en exergue les acquis de son gouvernement ces 10 dernières années



La Paz, 25 mai,(RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis en exergue les progrès faits sous le mandat du Mouvement vers le Socialisme, ces 10 dernières années. Il a cité la mise en marche de programmes sociaux, une diminution des inégalités, les changements économiques dans ce pays.

Au cours d'une cérémonie d'honneur à l'occasion du 207^e anniversaire du Premier Cri de Liberté en Amérique Latine, qui a été organisée dans la ville de Sucre, Evo Morales a signalé qu'entre janvier et avril de cette année, une croissance de 5,4% a été enregistrée et que plus de 10 000 projets de bénéfice social ont été créés.

Le président bolivien a rappelé que ces transformations ont été possibles grâce à la nationalisation des hydrocarbures, en 2006.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94598-le-president-bolivien-met-en-exergue-les-acquis-de-son-gouvernement-ces-10-dernieres-annees>



Radio Habana Cuba